

玄関・1階ホール by 玄関・1階ホール PJ

入ってすぐ、誰しものが目にする玄関・1階ホール装飾PJの幻想的で美しき装飾。



◀学校の下駄箱の装飾です。藤華祭に来てこの装飾が目に入らない人はいないでしょう。「惑星」という文字のいった大きなアーチが存在感を放っています。



▲もちろん帰りも、このアーチの下をくぐります。



▲二階につながる階段の装飾です。一段一段に紙を貼りそれがつながって見えるという幻想的な装飾です。



◀下駄箱の横の窓です。外から見る事が可能なため校舎内に入る前に目に留まり、学校に足を踏み入れる前から藤華祭気分になります。



▲ただの柱が地球を施した装飾に変身です。



▼宇宙空間にあるのは星だけではありません。宇宙には人間もいます。そんな宇宙飛行士の装飾です。



◀幻想的な装飾です。渋い色であるはずの灰色が美しい夜空を作り上げ、また、「惑星」という黄色の文字を際立たせています。



▲床には色鮮やかな装飾と「惑星」の文字が。ここにはタイムスケジュールが書かれているという気遣いが見られました。

▼保健室前の掲示板にも「藤華祭」の文字が！



こちらの柱にも宇宙の装飾です。土星や背景の黒が幻想的です。右下には……宇宙人？



美しく 幻想的…

PJ 長へインタビュー！

一 感想を

去年と比べて、質のいいものにできたと思う。

一 嬉しかったことは？

製作中も完成後も褒めてもらえた事。

一 来年頑張る後輩に一言！

良い装飾をありがとう！

柱や下駄箱など元々そこにあるものを活用して作られた装飾。規模の大きいものも多く本当に大変だったと思います。けれど、大変なものを作っていたということを感じさせないほど完成度の高い装飾でした。特に柱の装飾は床から天井まで施されており、圧巻の出来でした。毎年作られてる玄関の装飾は今年下駄箱の上には載せず、床から下駄箱の高さまで土台を作り、その上にアーチがのせられていました。テーマが宇宙ということで黒が多い配色にも関わらず、暗さを感じることはなく、幻想的で美しいとしか言いようがないものが多々ありました。これもまた黒い色がベースとなっている階段の装飾は黒が使われていることによって、そこに描かれた惑星が際立ち、より一層、目をひく装飾になっていました。

玄関を通らずに藤華祭に参加することは不可能です。そのため、藤華祭に来てこの玄関・1階ホール PJ の装飾が目に入らない人は皆無に等しく、それ故にこの場所の装飾は誰が見ても美しく感じる装飾でなければなりません。今年の装飾はそんなものになっていたのではないのでしょうか。幻想的な装飾に美しくないと思う人はいないはずで、来年もそうなることを楽しみにしています。